



# すみれ通信

2024年7月 第2号

汗ばむような日が続き、夏の訪れを感じるこの頃。今月は七夕に水遊び、夏祭りなど夏の行事を楽しみにしている子ども達です。梅雨から夏にかけて、気候の変化を大きく感じる時期。子ども達の体調管理に気を付けながら今月も楽しく過ごしていきたいと思ひます。



## こびとに夢中♡



以前に一時期流行った「こびとづかん」一体どこから流行りだしたのか?! 昨年のピクミンに引き続き今年保育園内で第2波ブームが起きています。花や植物を身につけメルヘンな容姿に怖い顔が「きもかわいい」(;' ڀ `) お部屋に絵本や図鑑、DVDがあり、毎日みんなで興味津々で観ています。私達が普段生活の中で起きる何気ない光景がこびとの仕業?! とわかるとますます興味津々な子ども達。不思議なこびとの世界観に只今夢中な子ども達です♡

なんとこびとの種類は300種類以上もあるそうです!!



## ☆七夕製作☆

もうすぐ七夕ですね♪子ども達の願い事を聞きながら短冊製作をしました。ハサミ使いが慣れていなかった4月から3カ月。。。個人差はありますが、ハサミの持ち方・使い方がだんだん上手になってきました。曲線はまだうまく切れないので、紙を半分に折って半円を描いたものを切っています。短冊はお部屋に飾ってありますので送迎の際お部屋に観に来てくださいね☆



願い事  
叶います  
ように...



## ♪初めての鍵盤ハーモニカ♪

先日初めて鍵盤ハーモニカの練習を行いました。早くやってみたくて楽しみにしていた子ども達。自分の鍵盤ハーモニカをもらって嬉しそうでした♡ まだまだ先になりますが、練習を今後取り入れながらクリスマス会で披露したいと思ひますので楽しみにしててくださいね★



みんなとても意欲的  
に行っていました!

